

BfLÖ

Bürger für Lörrach

Pressemitteilung Nr. 7

Lörrach, 20. April 2024

Flüchtlingsunterkunft - OB Lutz unglaublich

Die Entschuldigung von Oberbürgermeister Lutz für seinen sogenannten Fehler in der Kommunikation mit den Bürgern halten viele Bürger aus Lörrach für ziemlich unglaublich. Denn bis zum 10. April hat die Stadt kein Wort – jedenfalls nicht öffentlich- über ihr Ansinnen verloren, Fläche (für die eine oder andere Flüchtlingsunterkunft) dem Landratsamt zu überlassen.

Diese Entschuldigungen der politisch verantwortlichen Entscheider sind Ausflüchte, wie schon vor einem Jahr beim Kommunikationsdesaster Wölblinstraße. Ausflüchte, um von der eigentlichen undemokratischen Haltung und Vorgehensweise sowie der damit verursachten Spaltung in unserer Bevölkerung abzulenken.

Daher muss der Oberbürgermeister Lutz jetzt zuallererst Fairness gegenüber jedem Bürger beweisen, so auch die bisherigen politischen Mitspieler. Absolute Transparenz ist die letzte Chance seine Legitimierung wieder zu erlangen. Bei jeglichen Planungen für diese Stadt.

„An ihren Taten sollt ihr sie erkennen“.



Ihr Birger Bär
Bürger für Lörrach

